

8月 モニターレポート	担当出張所	伏見出張所
担当区間	国道一号宇治川大橋～隠元橋	
モニター実施日時	8月17日(土) 11～14時ごろ	
天 候	晴れ 猛暑	

(見出し)

今月は隠元橋～宇治橋左岸についてモニターしました。
河川の様子、通路の使用状況、植物の状態などについて報告します。

とても暑い日が続いてますが、この日も例外なく30度を普通に超える猛暑日だったと思います。
前々日に超大型台風が通り過ぎ、快晴でしたが強風でゴミが飛ばされてるのではと思い、
今回はゴミ袋を持ってきたので、ごみを拾いながら、レポートしたいと思います。

高水敷をひたすら歩き、1. 5kmほど行くと先ほどよりは歩きやすくなってきました。



途中、腰の高さほどある草むらを低水路に向かって誰か通った後があったので、
行ってみると、釣りをされている方を見かけました。



またしばらく歩いて、橋の下の陰になってるところに来たのですが、
ここはやはりゴミがたくさん落ちてました。



先月は見かけなかった、花も咲いていました。



2 kmほど歩いたら、徐々に草が生い茂り、とても歩くことは困難だったのでここで一回階段を上り車道に出ました。



川沿いの道は歩くのは危険です。

車通りが多い上にそこまで道も広くはないので、もう歩かないようにします。

また高水敷が歩けそうになってきたので、階段を降り歩いていくと、
台風でどうか分かりませんが標識が落ちてました



途中、サギがたくさんいるのを発見しました。
10羽はいました。巣でもあるのでしょうか。



お盆だったということもあるのか、お供え物だったものも散乱してました。



やっと宇治橋に、つきました。

放流してたのかわかりませんが、流れがかなり速かったです。



宇治橋の下は若い男女が一眼レフカメラで風景を撮ったりしていました。

ここからまた、引き返すのが一苦労です。

ようやく隠元橋まで戻ってきました。

かなり暑く大変でした。

気になるごみはかなり落ちていました。

特にたばこの吸い殻や空き缶などが多かったです。

小さめのゴミ袋だったので。全部は回収できませんでしたが、拾ったごみは分別しきちんと処理します。

8月の報告は以上です。



(意見・感想・処置等)

暑い中、しかも、ごみ拾いしながらのモニター、ありがとうございました。

堤防道路については、管理上、一般車両が通行出来ない河川管理用通路や自転車歩行者道としての利用が望ましいですが、堤防と言う限られたエリアでの道路整備となることから、どうしても車道がメインとなっており、歩行者にとっては、利用し難くなっているのが現状です。

落下した標識については、道路附属物と思われますので、現地確認した上で道路管理者に連絡します。

精霊流しについては、風習として行われていますが、現在の淀川では、下流で回収等の対策を講じない限りは禁止と言うのが河川管理者の基本的な立場です。

なお、ごみ拾いについては、有り難いことですが、無理をなさらぬようにお願いします。

ごみについて、連絡頂ければ、伏見出張所にて、回収致します。

次回もレポート、よろしくお願い致します。